

## VILLARES DE LA REINA

# Una modificación presupuestaria de 50.000 euros permite renovar equipos informáticos y deportivos

El 42,5% será para sustituir la pista del pabellón ■ El Consistorio incorpora un nuevo programa económico para agilizar el servicio

ENE | VILLARES

La necesidad de actualizar y renovar los servicios e instalaciones municipales que el Ayuntamiento de Villares de la Reina ofrece a sus ciudadanos, ha llevado a los responsables municipales a aprobar modificaciones presupuestarias para cubrir los gastos surgidos que superan la partida prevista para el mantenimiento anual.

En total, han sido cerca de 50.000 euros los que se han suplementado para cubrir los costes derivados del uso de las instalaciones, de los que el 42,5% corresponde a la sustitución de la pista deportiva del pabellón y los arreglos en las calderas y el cambio de un compresor.

Asimismo, se han destinado otros 27.000 euros para el cambio de fotocopiadoras y otros equipos y para la adquisición de un programa informático para anexionar el inventario de contabilidad municipal (12.000 euros), y así mejorar el servicio a los trabajadores municipales de este departamento para facilitar el elevado volumen de trabajo que conlleva la contabilidad y gestión del municipio.

En este sentido, y gracias a la solvencia económica del Consistorio de Villares, también se ha incorporado una partida de otros 9.000 euros para el mantenimiento del colegio público, ya que al finalizar el curso, en el informe de dirección en el que figuran los arreglos y el acondicionamiento del centro, este año se tienen que cubrir; además de los costes derivados de los servicios de luz y calefacción, otros gastos de reforma de algunos espacios del recinto educativo.



La Corporación aprobó las modificaciones presupuestarias. | ENE

Unos incrementos que se van incorporando a lo largo del año en función de las necesidades para cubrir las demandas y servicios a los ciudadanos.

Unas actuaciones que se acometerán de forma inmediata, en estos meses de verano para poder seguir atendiendo estos servicios municipales.

Trabajos a los que se suman las obras que se están ejecutando para renovar las instalaciones deportivas y ampliarlas dada la gran demanda de población aficionada a la práctica de los distintos deportes. Por ello, ha des-

tinado una inversión cercana a los 30.000 euros en el frontón descubierto del municipio, que cuenta con una valla y unas porterías con canastas para permitir la práctica de baloncesto, fútbol y balonmano. Además de la construcción de las gradas del campo de fútbol que también se están ejecutando en estos momentos para que estén listas después del verano, cuando comienza la temporada, en la que participan los equipos federados y los más de 200 niños inscritos en las escuelas deportivas municipales.

## SANTA MARTA DE TORMES



Los niños asisten a sesiones de educación vial de la policía. | ENE

# La Policía Local mostrará a los vecinos sus instalaciones durante el fin de semana

ENE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta ha organizado unas jornadas de puertas abiertas de las instalaciones durante este fin de semana, con el objetivo de mostrar la cercanía de los agentes con el ciudadano y enseñar las dependencias en las que realizan su labor de seguridad y control en el municipio.

Durante el fin de semana, los niños podrán divertirse en el parque infantil de educación vial, que estará

instalado desde las diez de la mañana en la Plaza Mayor. Por la tarde, de 16 a 19 horas, tendrá lugar la apertura del nuevo cuartel para que los vecinos lo visiten.

El fin de fiesta será el lunes en la Plaza Mayor, a partir de las 10 horas, con la exhibición de vehículos policiales y la demostración de las Unidades Caninas de la Policía Local de Salamanca y Badajoz. La jornada finalizará con la entrega de felicitaciones y distinciones.



Exposición de fotos sobre el mar y la pesca. El recibidor del Centro Cultural Enrique de Sena acoge una exposición de fotografías de la Asociación Fotográfica Tormes. Una muestra en la que la temática versa sobre el mar y la pesca y el respeto al medio natural. | ENE

## CABRERIZOS

### Comienzan los cursos de natación infantil y de adultos en las piscinas

La piscina municipal de Cabrerizos ha organizado los cursos de natación para los usuarios que quieran aprender a nadar o perfeccionar su técnica durante este verano. Las clases, tanto para niños como para adultos, tendrán lugar en las instalaciones del recinto de baño municipal durante julio y agosto, por quincenas. El primer curso ha comenzado esta semana y el horario de las clases es a última hora de la tarde, de 20.30 a 21.15 horas. Los interesados en participar en estas sesiones de aprendizaje, cuyas plazas son limitadas, pueden inscribirse en las piscinas. | ENE

## MONTERRUBIO

### Las Noches de Cultura arrancan con la exposición "Los ojos del agua"

El diputado de Cultura, Manuel Tostado, fue ayer en el encargado de inaugurar el ciclo de Noches de Cultura de la localidad que se prolongará hasta el próximo sábado. Así, ayer se abrió la exposición "Los ojos del agua", una muestra fotográfica que podrá visitarse durante toda la semana. Hoy los vecinos podrán disfrutar de una representación teatral a cargo de Mutis con "El sótano encantado" y mañana se proyectará "Frozen. El Reino de Hielo". El viernes y el sábado se dedicarán a la música con un espectáculo de folk y otro de flamenco. | ENE



## CARBAJOSA

### Abierto el plazo para presentar fotografías al concurso de las fiestas

Los vecinos interesados en participar en el concurso de fotografía de las próximas fiestas patronales de San Roque de Carbajosa de la Sagrada ya puede presentar sus obras en la Casa de Cultura, en horario de 9 a 14 horas. Las imágenes deberán versar sobre el municipio y podrán entregarse hasta el próximo 4 de agosto. El certamen, organizado por la Asociación de Mujeres Amucas con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad, cumple este año su cuarta edición y la organización confía en mantener el nivel de participación de anteriores ediciones. | ENE